



**Gotthard P L Ü S S**

**Ehrenmitglied**



Am 28. Juni des Berichtsjahres verstarb nach einem arbeitsreichen und erfüllten Leben völlig unerwartet unser Ehrenmitglied Gotthard Plüss.

Der liebe Verstorbene hatte sich bei der Inbetriebnahme des neuen Heimes durch uneigennützig praktische Mithilfe grosse Verdienste erworben. Er fühlte sich mit dem Schicksal der zu schaffenden Institution aufs engste verbunden und stand zu jeder Tages- und Nachtzeit zu Hilfeleistungen, Botengängen, Behebung kleinerer und grösserer Pannen stets einsatzbereit zur Verfügung.

Den Pensionären wusste er nie versiegenden Rat und Trost zu spenden und auch bei der Bewältigung ihrer Probleme hilfreich beizustehen.

Der Vereinsvorstand hatte G. Plüss im Vertrauen und in Anerkennung seiner segensreichen Tätigkeit in die neu gegründete Verwaltungskommission delegiert und ihm später die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Sein stets offenes, teilnehmend-gütiges und freundliches Wesen hatte ihm einen ausgedehnten Freundeskreis verschafft. In Scharen waren seine Freunde erschüttert an seine Bahre herbeigeströmt, um von einem liebwerten, grundgütigen und hilfreichen Menschen Abschied zu nehmen. Alle, die ihn kannten und nicht zuletzt auch das "Haus zur Heimat", werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

H.F.